



que Melchora al poco tiempo de su llegada a la capital del

Estado, falleció, y en su visita a Veracruz

Cantón } Consciente a lo ocurrido por este Ayuntamiento  
Se convocó a los vecinos del cantón a la reunión de José Ramón  
y Francisco Robles para aconsejar la concesión de una  
licitación de piedras para la construcción de la  
Catedral y la Capilla. Dijo el vecino Pedro Pérez que con-  
vocó al Regidor D. Salvador Balbuena conviniendo  
entre todos en que a su opinión se acordó a la petición  
López } con tal visto bueno, porque de ello no se beneficiaría  
ni la superficie ni las casas, quedando el terreno en el mismo  
monasterio. De las dos plazas de reunión de la licencia  
fueron dos personas, confirmadas por su cumplida  
edad, López y Balbuena, que acordaron el acuerdo  
y vieron de campo y acordaron D. Juan Francisco  
Rosario Pérez, del cantón, Tercer Regidor, p.  
Con el visto bueno de los vecinos, confirmado con lo expuesto  
por los vecinos, quedó dada la licencia a los veci-  
nados de los ejercicios presidente

Franco } Convocó a los vecinos del D. Juan Francisco de  
Baldío } para proponer la licencia de este vecindad para  
la fábrica de la  
Piedra } que expuso que segura se acordó de las dit-  
mas diligencias que acompañaron a su solicitud y como

